#### 保護者アンケートより

### 【外部活動の取り組みについて】

- ・多様な体験をさせていただき、地域との繋がりも感じられ子どもたちの豊かな情操教育に繋がっていると思います。
- ・家庭ではなかなかできない自然体験も多く有り難く感じています。
- ・お友だちに競争心を刺激されているようで、自主的に練習する姿も見られるようになりました。 小さな目標だとしても、まず自分で目標を立てることやそれに向かって地道に努力を続けて、物 事を成し得ることの大切さをトータル体操教室・BeansClub の活動から学んでいるのだなと感じ ました。
- ・外部活動の中で様々なことにみんなでチャレンジし、上手くいかなくても前向きな言葉で、自分にはできる!という自信を得られ、大きく成長しているように感じました。
- ・外部活動が多くて色々な刺激をもらっています。小さい頃から色々な人と関わり、経験する事は とても良いことだと思っているので、とても良いと感じています。これからも続けてください。
- ・日常でも英語の天気などを少し言ったりしている姿を見ると小さいうちからいろんなことに触れることの大切さを改めて感じました。
- ・幼稚園でした事を家でもして見せてくれたりするのでちゃんと学んで成長をしているんだと感じることができる。
- ・外部活動は子どもがとても楽しみにしているので、帰ってきてから積極的に話を聞くようにしています。
- ・北高サッカー部のお兄さんとの活動はとても楽しいようです。 大人ではなく大きなお兄さんたちなので、歳が少し近いぶん親しみや憧れも抱きやすいように感じました。
- ・外部の活動でいろんな経験をさせて頂いた 1 年でした。地域の方や、外部の先生方との関わりも 随分慣れてきたように感じます。挨拶などまだできない時もありますが、家族以外の大人の方々 にいろんなことを教えてもらえる機会があることがとても有り難いなと感じています。
- ・水泳教室に参加する様になり、水に顔もつけられなかったのに、出来るようになって、毎回楽しみ にしていました。おかげで、スイミングも習い始めました。
- ・いつもの生活に自然に英語が入ってくるだけで、英語がかしこまったものにならず、積極的に使 えるようになり良い活動だと思います。
- ・初めはあまり家では話などをしてくれることはなかったですが、最近では足指体操や英語を披露 してくれるなど、盛んに話をしてくれるようになって、楽しんで活動させてもらっていると感じ ています。
- ・参観での BeansClub の様子やブログや販売写真での外部活動に参加する子どもの様子が楽しそうで、今後も是非継続して頂きたいです。

#### 保護者アンケートより

# 【良かった点・その他について】

- ・いつも細やかな気づきや配慮をいただき、誠にありがとうございます。
- 和やかで話しやすい先生が多く、良い雰囲気の素敵な幼稚園だと思います。
- ・先生たちはいつも気さくに声をかけてくださり、話しやすい雰囲気があるので助かってます。行事の量や外出の頻度についてまだやってくれという保護者もいると思いますが、日常の先生方の負担を考えると、今年度くらいで充分ではないかと思います。
- ・色々な行事、イベント、活動があるおかげでとても楽しく園生活を送っていました。先生 たちやお友だちも声をかけてもらったり、支えてもらったりして、子どもも親も嬉しく思 っております。雰囲気も良くて、たくさん動くようになったのでご飯もたくさん食べれる ようになりました。
- ・先生方、保護者会の皆さんの取り組みに感謝しかありません。感染症、アレルギーなど現 代の問題についても真摯に適切に対応いただき「過度な対応で子どもらしさ、機会を奪っ てしまう」いう事がなく、有難いと感じました。
- ・年中組になって相手のことを思って行動する姿が多く見られるようになりました。きっと、 ひよこ組のお昼寝の寝かしつけのトントン当番だったり年長のお兄さんお姉さんへの憧れや尊敬の気持ちだったりと、幼稚園での異年齢交流による影響が大きいのだろうと感じています。家族が体調を崩した時や日頃の弟に対する声かけ等から、思いやりのある子に成長してくれていることが感じられてとても嬉しく思います。
- ・今年度、心も体も大きく成長させてもらった一年でした。先生方の温かいご指導に本当に 感謝です。いつもちょっとしたことでも成長を認めて、親にも伝えて頂きありがとうござ います。
- ・園内行事の時のおにぎり弁当が減って給食が増えてとても助かりました。

★ 温かいはげましの言葉やご意見を沢山いただきありがとうございました。 今後ともお気づきの点がございましたら、いつでもお声がけください。

## 【改善点・今後の課題ご意見】

・同じご意見が多かったので、原先生と相談し 英語でチャチャチャをとても楽しみにしてい ながら前向きに検討しています。 ます。年少までなので年長までしてもらいた 11 給食についてメニューだけでなく、盛り付け・ •インスタグラムの a ji yakyuu shoku で検索して 量などが知りたいので写真をアップして欲し いただくと味屋さんが毎日の給食をアップし ておられますのでご覧ください。 ・提出書類等の提出期限が短すぎる為、休日に なるべく休日をまたぐ様にしていましたが、 考えられるように、余裕を持って手紙配布を 今後はもう少し早目に手紙を配布し期限も してほしい。 長めにしていきます。 ・防災訓練等子どもたちにもわかりやすく教え ・東みずほ幼稚園はガイドラインに基づき、バ てくださりありがとうございます。家庭でも スの運転手さんは、乗車前にアルコールチェ ックをしてもらいバス運行します。 こうやって逃げるんだよ!など話してくれて 令和5年5月に車内点検サポートシステムを いて、安心しています。 しかしここ近年、夏になると通園バス車内で 2 台のバスに設置しバスコース乗務が終わる の置き去り事故が各地で起きていますが、東 とバス内の点検をして安全装置ボタンを押し みずほ幼稚園での対策がどのようにされてい ます。ボタンは最後部座席上の天井について るかが気になります。 います。ボタンを押し忘れるとアナウンスが 流れますので必ず置き去りがない様、毎回確 認をしています。 ・今後もペーパーレスのご協力はお願いしてい ・コドモンは便利で良いが行事予定などのお手 紙やクラスだよりは紙媒体でも続けて欲し きます。資料室に配信しているお手紙等は園 い。(期限が来ると見られなくなるのでは?)

\*改善に向けて、令和6年度も頑張っていきたいと思います。職員一同、質の良い保育を 提供しながら、働き方改革も進めていきますのでご理解の程宜しくお願い致します。

てください。

続けていきます。

側が削除しない限り残っていますので安心し

クラスだよりは、来年度もこのまま紙媒体で